

Bomberos de Santa Marta han atendido 50 incendios forestales

ENERO 29, 2018 - 00:01

DISTRITO



El último incendio forestal que se registró en la ciudad fue el del pasado 25 de enero en un cerro de El Ziruma.

El Cuerpo de Bomberos de Santa Marta atiende a diario alrededor de tres llamados de la comunidad por incendios forestales; como resultado, en lo que va del 2018, un total de 50 incendios que ha atendido las unidades bomberiles.



El más reciente se registró en el cerro Ziruma, en la vía que comunica a Santa Marta con el balneario turístico de El Rodadero, donde hay una extensa presencia de lotes baldíos y que debido a esta época de sequía y a la fuerte brisa, son más vulnerables a que las llamas se propaguen fácilmente.

"El número de incendios forestales es bastante elevado, todos los días de día y noche están quemando los lotes de la ciudad", dijo el comandante del Cuerpo de Bomberos, capitán Ricardo Chain.

Los sectores donde más se han presentado estas conflagraciones son Ziruma, San Jorge, Mariaeugenia, Taganga y La Lucha.

Para la atención a estos casos tras el llamado de la comunidad, el Cuerpo de Bomberos de esta capital cuenta con un importante número de unidades, pues en esta época de fuerte brisa y mucho sol, es usual que se incrementen notablemente los incendios.